

# Außerordentliche Hauptversammlung des Kreisverbandes Ludwigsburg

Bei einer Außerordentlichen Hauptversammlung des Kreisverbandes Ludwigsburg der Rassegeflügel- und Rassekaninchenzüchter im Vereinsheim in Geisingen konnte das Amt des 1. Kreisvorsitzenden wieder besetzt werden. Es ist ein alter Bekannter: Gerhard Bayha, Unterriexingen, wurde einstimmig dafür gewählt. Als Geflügelzuchtwart wurde Kai Burkhardt, vom Verein Asperg einstimmig gewählt. Das Amt des Beisitzer+Pressewart musste ebenfalls neu besetzt werden, da der erst kürzlich gewählte Martin Wildner, Kornwestheim aus Gesundheitlichen Gründen das Amt derzeit nicht ausüben kann. Hier erklärte sich Anett Melzer, Besigheim bereit dies zu übernehmen, einstimmig gewählt. Ebenso war das Amt des Beisitzer+Internetbeauftragten zu besetzen, Walter Losert, Neckarweihingen war dazu bereit, einstimmig gewählt. Somit sind wieder alle Ämter im Kreisverband besetzt. Der 1. Vorsitzende dankte für das Vertrauen und appellierte an alle, zusammen zuhalten und tatkräftig überall mit anzupacken, dann sind wir wieder ein starker Kreisverband.

